

ELGOIBAR

Un talón solidario para Ertzil

Los organizadores de la feria de Trinidades entregan 600 euros a la familia

Un incendio dejó convertido en cenizas este caserío situado en el barrio de Urruzuno el pasado 13 de febrero

:: AITOR ZABALA

ELGOIBAR. La comisión organizadora de la feria agrícola y ganadera de Trinidades ha querido mostrar su solidaridad con la familia que habitaba en el caserío Ertzil, arrasado por las llamas el pasado mes de febrero, y ayer hizo entrega de un talón por valor de 600 euros a Norma Prada, en el transcurso de un acto al que esta mujer acudió en representación de su marido, Óscar Astigarraga, y de su hija de 14 años. Joseba Arrizabalaga, concejal de Temas Rurales del Ayuntamiento de Elgoibar y miembro de esta comisión, fue el encargado de entregar el talón a Norma Prada, así como de explicar las razones que les han llevado a adoptar esta decisión. «La feria especial de Trinidades está dedicada a los caseríos de Elgoibar. Ellos son los protagonistas pues participan con sus productos y sus reses. El caserío Ertzil ha solido tomar parte en la feria acudiendo con su ganado, y la comisión organizadora pensó destinar el dinero recogido en la degustación de pollo lumagorri y cerdo con lábel vasco que todo los años tiene lugar en ella, a ayudar a esta familia», manifestó en euskera Joseba Arrizabalaga.

Norma Prada mostró su agradecimiento a Joseba Arrizabalaga y, por extensión, a los miembros de la comisión organizadora de la feria de



Apoyo. Joseba Arrizabalaga entregó el talón a Norma Prada en el salón de plenos. :: AITOR

Trinidades, formada por los alcaldes pedáneos de Arriaga-San Antolín, Urruzuno, Sallobente-San Lorenzo, Azkue-San Roke, Idotorbe-San Pedro y Aiaitia-San Miguel, Debemen y la carnicería Armueta.

Desde que se produjo el incendio, la familia vive en un piso de su propiedad que hasta ese momento habían tenido en renta, pero en su ánimo está volver algún día a Ertzil. «Yo me acostumbro a todo, pero a mi marido, Óscar, le está costando hacerse a la calle. No descansa y su idea es regresar algún día a Ertzil», dijo Norma Prada.

Sin embargo, tanto Norma como

Óscar son conscientes de que tendrá que pasar bastante tiempo antes de que ese anhelo sea una realidad. En el momento del incendio el caserío no estaba asegurado, por lo que se puede decir que deberán de levantar Ertzil desde cero. «Con tanta crisis nos vimos obligados a priorizar otras cosas, como el seguro de los vehículos, y no renovamos el seguro del caserío. Luego la fatalidad se cruzó en nuestro camino y el fuego destruyó el caserío», manifestó Norma Prada.

Cuestión de minutos

El incendio del caserío Ertzil se pro-

dujo la mañana del 13 de febrero. Norma Prada había llevado a su hija al Instituto Arreiturre y, cuando regresó, se encontró con gran cantidad de humo en su casa.

Tras avisar a su marido, que en ese momento se encontraba durmiendo y no se había percatado del riesgo que estaba corriendo, pudieron comprobar que había fuego en la parte interior del tejado. Las llamas se propagaron rápidamente y, en diez minutos, el fuego se había extendido al conjunto del caserío, que terminó reducido a cenizas pese a la intervención de los bomberos, que llegaron minutos después.

EN BREVE

Bailables con la orquesta Eguren

La veterana orquesta Eguren será la encargada de amenizar la tarde del día de San Ignacio con una sesión de bailables en el parque de Maala, a partir de las 19.00. Pasodobles, tangos y otras composiciones que durante años han marcado el ambiente de verbenas y romerías, tomarán Maala para que los aficionados al baile den rienda suelta a su pasión al ritmo de Eguren y sus músicos.

'Epic: el mundo secreto'

El ciclo de cine al aire libre programado por el departamento de Cultura del Ayuntamiento se despide hoy hasta el año con viene con la proyección de 'Epic: el mundo secreto'. Una vez más, el cine de animación llega a la pantalla instalada de Kalegoen con una aventura protagonizada por Mary Katherine, una adolescente, hija de un profesor obsesionado con la idea de localizar una diminuta sociedad secreta que habita en el bosque. Mari Katherine tacha esta idea de disparatada pero las circunstancias le llevarán a constatar que la que está errada es ella. La sesión dará comienzo a las 22.30.

Agenda

Farmacia de día: Ibáñez Antolín (Rekalde, 3. Mendaro). Guardia de las 22.00 a las 24.00: Garitaonandia Bidasolo (Upaiz Zaharra, 5. Elgoibar). Farmacia de noche: Elorza Olabegoya (Juan Gisasola, 18. Eibar).

ERMUA

La Policía Municipal considera que las fiestas patronales han transcurrido con normalidad

Los robos entre el 24 y el 27 de julio han sido de diecisiete carteras, con la documentación y el dinero, y 18 móviles

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La Policía Municipal, salvo incidentes aislados, ha valorado el desarrollo de las fiestas de «tranquilas», destacando una gran afluencia de gente. Los 'santiagos' han coincidido con el fin de semana, lo que ha provocado que hayan sido un éxito de público y el servicio de seguridad pública y vigilancia ha estado reforzado con todos los agentes en activo disponibles.

Lo más destacable del informe

policial es el número de robos acontecidos entre el 24 y el 27 de julio, ambos incluidos. En total, 17 carteras (documentación y dinero) y 18 móviles han sido objeto de hurto en los Santiagos, además de dos ordenadores portátiles sustraídos del interior de un vehículo. Cuatro personas han sido imputadas a raíz del robo de carteras y bolsos. Por otra parte, varios menores han sido interceptados por la Policía Municipal cogiendo cosas de los puestos ambulantes. Además, un total de seis objetos perdidos han sido entregados en dependencias policiales.

El informe refleja que, durante los cuatro días de fiesta, el cuerpo ha recibido alrededor de 170 llamadas de los ciudadanos, y ha media-

do en un total de dos conflictos: uno por una plaza de aparcamiento y otro por un enfrentamiento entre varios menores y un barraquero. Las quejas vecinales en relación con la suciedad, la música o los ruidos han llegado por los conciertos de la plaza San Pelayo de los días 24 y 25 y por el botellón registrado en Aldapa durante tres noches consecutivas.

Daños en el mobiliario urbano

Entre los daños en mobiliario urbano o privado destacan varios vehículos que aparecieron el día 25 con las lunas o los retrovisores rotos. Además, tanto el sábado como el lunes, algunas cerraduras de unos trasteros de Zearkale, un local de jóvenes y un garaje de Okinzuri aparecieron rotas. En relación con los trasteros

dañados en Zearkale, se han imputado dos varones y dos mujeres.

Un total de 30 eventos han contado con presencia policial como apoyo, por ejemplo, el desfile de txarangas, la sokamuturra o los conciertos, y la asistencia sanitaria también ha sido requerida en nuestras fiestas, aunque no se han precisado muchas intervenciones. El día 25, sábado, dos personas fueron atendidas por indisposición, mientras que las vaquillas del domingo dejaron dos heridos: uno se fracturó la muñeca debido a un golpe, mientras que otro quedó inconsciente. Ambos fueron trasladados al hospital de Mendaro. El último día festivo, el lunes, se registró un herido en el recinto de las barracas, tras caerse de una barandilla

SORALUZE-PLACENCIA

En marcha la segunda fase del alumbrado público

:: NEREA ISASTI

SORALUZE. Ya han sido aprobadas las bases para la contratación del suministro y montaje de material de la segunda fase del alumbrado público de Sorluze. Para ello se han aprobado los pliegos de condiciones administrativas y técnicas de dicho contrato.

El plazo de presentación de propuestas termina el 10 de agosto y el procedimiento es abierto. El precio del contrato es de 190.000 euros con un plazo de ejecución de tres meses.

Las propuestas deberán presentarse en el Ayuntamiento.

Fiestas del barrio de Irure

Este domingo se celebran las fiestas del barrio de Irure. A mediodía habrá misa y a continuación los músicos animarán el ambiente.

Ermua registra niveles similares de desempleo que en junio del año pasado

En el primer semestre del año los datos registrados por el SEPE (1.234 parados) no han variado mucho desde el comienzo del 2015

■ AINHOA LASUEN

EIBAR. Ermua registra en junio niveles similares de desempleo que en el primer semestre del año pasado. En el mes de junio del año pasado el Servicio Público de Empleo Estatal registraba 1.229 demandantes de empleo en Ermua y en el primer semestre de este año contabiliza 1.234 personas en desempleo en el municipio. Se trata de cifras que rondan el 16 por ciento de paro en el municipio.

Hay que tener en cuenta que estos datos son mucho menores que en las mismas fechas de 2013, cuando en Ermua había 144 personas más en las listas del SEPE-INEM. Esta fue la fecha con el registro más alto de desempleo en el mes de junio, ya que en 2012 había 1.304 personas en esta situación.

Las diferencias entre los datos de este verano y el anterior se reflejan en cambios en los diferentes grupos por edad y sexo. Así, el colectivo que mayor cambio positivo ha experimentado en el último año ha sido el de las mujeres mayores de 45 años, ya que se registran 27 desempleadas menos en este grupo.

El colectivo poblacional que ha sufrido un mayor aumento en el número de desempleados ha sido el de hombres de entre 25 y 44 años, ya que este mes de junio se registraban 24 personas más en el paro que en 2014 en ese grupo de edad. En total hay 334 hombres en este grupo de parados.

Las mujeres de 25 a 44 años son las que siguen a este grupo en Ermua, con 300 mujeres en desem-



Un trabajador desarrolla su labor en una empresa industrial de Ermua. ■ A. LASUEN

EVOLUCIÓN DEL PARO

► **Por años.** En junio de 2012 había en Ermua 1.304 desempleados. La cifra pasó a 1.378 en 2013. En junio de 2014 la cifra de parados era de 1.229. Y en junio del presente año 2015 el número de desempleados era de 1.234.

pleo. El grupo de hombres menores de 25 años contaba el pasado mes de junio con 296 jóvenes en paro.

El sector servicios es el que mayor número de personas desempleadas registra en el municipio de Ermua. En concreto, en el primer semestre de 2015 se contabilizaron

687 personas que demandan empleo en este sector. En realidad, esto supone el 55% de los desempleados del municipio en la actualidad.

La industria es el sector que le sigue en estos datos con el 27%. Hay 344 personas desempleadas en este campo.

Datos del año

El desempleo, en general, se ha estancado desde comienzos de año en el municipio, ya que prácticamente mantiene las cifras del comienzo de 2015. En diciembre de 2014 había 1.247 personas en las listas del SEPE. 13 personas más que ahora.

Al contrario de lo que es la tendencia general durante los pasados años en el registro de personas de-

empleadas del municipio, este año ha habido 19 personas que no tenían empleo anterior que han conseguido no estar en el desempleo en junio de 2015.

También hay que tener en cuenta que el Ayuntamiento ha organizado dos programas de empleo desde que comenzó el año. De hecho, el de jóvenes con Formación Profesional y estudios universitarios se encuentra en marcha en la actualidad y cuenta con 12 jóvenes beneficiarios.

También se ha puesto en marcha un programa piloto en colaboración con Lanbide, aunque los 17 beneficiarios de éste no están incluidos en los datos aportados en esta noticia, ya que comenzó en el mes de julio.

Rekalde y los juegos acuáticos de Ongarai abren todo agosto

■ A. LASUEN

ERMUA. Las piscinas de Rekalde y los juegos acuáticos de Ongarai permanecerán abiertos durante todo el mes de agosto. La temporada de baño en la piscina natural de Berano-Rekalde se mantendrá abierta hasta el 13 de septiembre, mientras el tiempo acompañe. La Cruz Roja de Ermua se encarga este año del servicio de socorrismo. El horario de apertura de la zona de baño irá de 12 a 19.30 horas, de lunes a domingo. Dos socorristas velan por la seguridad de los bañistas.

El Área de Urbanismo y Servicios del Ayuntamiento mantiene durante todo agosto el horario de apertura de los nuevos juegos acuáticos del parque de Ongarai. La instalación se abrirá a las 11 horas y se cerrará a las 20 horas, hasta el 15 de septiembre.

El horario se ha establecido tras la demanda y las solicitudes recibidas por el Ayuntamiento de Ermua, por parte la población, los monitores de las colonias y actividades de verano y de los centros escolares.

EN BREVE

2.390 euros recaudados en San Lorenzo para Sanfilippo

La Comisión de Fiestas de San Lorenzo recaudó 2.390 euros en solidaridad con la familia bilbaína cuyos tres hijos sufren el síndrome de Sanfilippo. Se recaudaron 390 euros en las inscripciones de la cronoescalada, y otros 2.000 euros en las rifas, donde se sortearon 10 packs con artículos de todo tipo. Los premios habían sido donados por deportistas, comercios, equipos y empresas para colaborar con la noble causa de las fiestas de San Lorenzo.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.

Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.

Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.

Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.

Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.

Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aranburu (Avenida Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).